



Die Idee ist eigentlich ganz einfach. Percussionmusik, lustig, groovig, anspruchsvoll und nicht immer so ganz leise.

Der Name ist Programm.

Teuflich gut in rot und schwarz gewandet bringt die Band eine fulminante Drumshow auf die Bühne, bzw. die Straße. Tradition trifft Neuzeit, da funkt es gewaltig! Hip Hop trifft auf Samba und Stomp auf den Dschungel der Großstadt!

Da wird der eigene Körper zum Instrument und wenn das nicht reicht, kommen noch ein paar Straßenbesen und Mülleimer dazu. Angereichert mit Entertainment und Publikumsanimation entsteht ein bisweilen reichlich tanzbarer Stilmix mit hohem Unterhaltungswert und das Ganze groovt so völlig ohne elektrischen Strom.

www.move-and-groove.de

**This Is The Rhythm-Dance-Hip-Hop-Stomp-Fun-
Bodypercussion-Drum-Project**